

# *Jueves a puro nocaut en postemporada beisbolera*

---

Image not found or type unknown



**Foto: ACN.**

La Habana, 6 ene (RHC) Los bates sonaron fuerte este jueves y con saldo de 49 jits en dos partidos hubo un par de nocauts en la jornada de semifinales de la I Liga Élite del Béisbol Cubano.

En rol de visitantes en el estadio yumurino Victoria de Girón, el conjunto Portuarios signó espectacular remontada, basado en feroz ofensiva de 14 imparables y buen relevo del derecho Marcos Ortega, para vencer 14-4 a Centrales en siete entradas y así igualar esta semifinal a una victoria por bando.

Los Centrales se fueron delante con sus cuatro carreras en el primer inning, cuando le pegaron seis jits al abridor Pavel Hernández en 0.2 tercios; pero ahí mismo llegó Ortega y en 4.1 entradas limitó el gasto ofensivo rival a tres sencillos, con cinco ponches, para acreditarse el triunfo.

Del resto se encargó el rescatista Pedro Álvarez, quien admitió dos jits en par de entradas.

A la ofensiva por los Portuarios destacó su segundo bate y jardinero derecho Alexander Pozo, quien se fue de 4-3 y remolcó cinco carreras, en tanto el receptor Oscar Valdés pegó de 5-4 con par de fletadas; Centrales cometió tres errores.

Mientras, Agricultores le propinó KO de 13-2 en ocho entradas a Tabacaleros en el parque bayamés Mártires de Barbados, al iniciarse este segundo play-off, basado en poderosa ofensiva de 16 indiscutibles incluidos jonrones de Yosvani Alarcón y Guillermo Avilés.

Madero en ristre por los Agricultores destacó su primer bate y jardinero central Yunieski Larduet, que conectó de 4-3 con par de triples y cuatro carreras impulsadas.

Alarcón cerró el duelo de 3-2, pues también conectó un doble e impulsó dos anotaciones, en tanto Avilés propulsó un trío de anotaciones.

El éxito fue al aval de César García, quien diseminó cinco jits en 6.0 entradas, con par de ponches y apenas un boleto concedido.

Agricultores y Tabacaleros disputarán hoy el segundo cotejo de esa semifinal en el mismo estadio, en tanto Centrales y Portuarios se trasladarán hacia el parque mayabequense Nelson Fernández, donde el próximo sábado discutirán el tercer juego.

Fuente: ACN.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/309762-jueves-a-puro-nocaut-en-postemporada-beisbolera>



**Radio Habana Cuba**